



URKUNDE

Kooperation Verein – Schule

Die TSG 1845 Heilbronn und die Wilhelm-Hauff-Schule sind erfolgreich eine Kooperation ab dem **Schuljahr 2017/18** eingegangen und werden sich an der Kampagne "**Tischtennis: Spiel mit!**" des Deutschen Tischtennis-Bundes und seiner Landesverbände beteiligen.

Durch die Kooperationen sollen die Schülerinnen und Schüler die Sportart Tischtennis kennen lernen und zum Sporttreiben motiviert werden. Die Schüler/innen sollen dadurch eine Möglichkeit erhalten, sich persönlich und sozial zu entwickeln sowie eine gesunde Lebensführung anzueignen. Aus diesen Gründen beschließen der Verein und die Schule gemeinsam zu handeln.

Verein

TSG 1845 Heilbronn

Schule

Wilhelm-Hauff-Schule

Deutscher
Tischtennis-Bund

Michael Geiger Präsident Arne Klindt
Vizepräsident

Sportentwicklung